

Bericht zur Spielzeit 2015/16 zum Regionstag am 17. Juni

Vorab möchte ich mich wiederum bei Staffelleitern und den Vereinen unserer Region für die gute Zusammenarbeit in der abgelaufenen Spielzeit bedanken. Das gleiche gilt auch generell für die Zusammenarbeit mit den anderen Funktionsträgern des Regionsvorstandes, die auch nur bedingt durch den Interimszeitraum (8.Aug.-26.Nov.2015) beeinträchtigt war, da gerade im Mannschaftsspielbetrieb alle notwendigen Vorbereitungen vorher getroffen waren.

Nach Abschluss der Relegationsspiele sind die Planungen für die Einteilung der Regionsklassen im **Erwachsenenspielbetrieb** weitgehend abgeschlossen, wobei jeweils 10 Mannschaften als Größe für die Staffeln zugrunde gelegt werden. Da das Ende Vereinsmeldefrist „10. Juni“ als Basis für die endgültige Einteilung zugrunde zu legen ist, werden die entsprechenden Informationen möglichst danach veröffentlicht. (Bitte beachten, dass die evtl. in click-TT veröffentlichten Vorabinformationen zur neuen Klasseneinteilung teilweise irreführende Informationen enthalten können und nicht verbindlich sind) Bitte auch beachten, dass unterhalb der Kreisliga generell im „Werner-Scheffler-System“ gespielt wird, während in der Kreisliga 2016/17 mit 6-er Mannschaften angetreten wird.

Die Einteilung der **Jugendmannschaften** (inkl. Verbandsebene) erfolgt erst nach der Meldung der Mannschaftsaufstellungen. In der Vereinsmeldung sind diese vorab pauschal unter „Meldung Jugend“ zu erfassen. Da eine vorgeschlagene abweichende Handhabung für den „Nachwuchscup“ durch den TTVR nicht genehmigt wurde, sind für diesen Bereich nur Mannschaften zu melden, bei denen die Spieler/innen keinen QTTR oder nur einen mit \* haben. (Einzelheiten werden am 17.6. auf der vorgeschalteten Jugendwartetagung erläutert)

Im **Seniorenspielbetrieb** wurden auch bei leider verringerten Mannschaftsmeldungen die Regionsmannschaftsmeister ermittelt, die teilweise auch auf höheren Ebenen unsere Region erfolgreich vertreten haben.

z.K.: Bei der Zuständigkeit der Staffelleiter werden in Kürze noch Änderungen erfolgen, über die gesondert informiert wird.

Bitte beachten Sie die Termine für die Meldungen (Vereinsmeldung: 26.05.-10.06.; Terminmeldung und Mannschaftsaufstellung: 17.06.-26.06.) Vereine mit mehreren Spiellokalen müssen in der Terminmeldung jeweils pro Mannschaft das zugeordnete Spiellokal erfassen.

Zum Abschluss möchte ich nochmals darauf hinweisen, dass ich gerne für klärende Fragen zur Verfügung stehe, aber ausdrücklich empfehle, dies möglichst im Vorfeld zu erledigen.

In diesem Zusammenhang möchte ich Sie darüber informieren, dass aus Sicht des Regionsvorstandes die am 1.4. erfolgte Veröffentlichung WO-Änderungen (z.B. Jugendzweitspielberechtigung) entgegen bestehenden WO-Definitionen - unter Zuhilfenahme einer unzulässigen Terminverschiebung- unnötig spät durchgeführt wurde und damit den Vereinen und den Regionsfunktionären der normalerweise notwendige Informations- und Beschlusszeitraum nicht zur Verfügung stand.

Ähnliches gilt auch für die Neuregelungen im „alternativen Spielbetrieb“, über die bis heute der Vorstand der Region mit den meisten Mannschaften in diesem Teilbereich nicht informiert wurde, so dass man sich fragen muss, ob die entsprechenden Vereine autark sind und der Region quasi vorenthalten werden. (Nur für Informationen zu diesen Vereinen gibt es für den Regionsvorstand noch nicht einmal eine **Lese**berechtigung -ohne Begründung-) <Vielleicht gibt es dazu am Regionstag eine sachlich fundierte Antwort des anwesenden Präsidiumsmitglieds>

*Wolfgang Stengel*